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パワフル&静音の携帯電動鼻吸い器

SUUPYについての座談会

ママノユメ北海道



■概要

目的：SUUPYについての座談会

日時：2025年４月15日（火）10：00～12：00

対象：20代～40代のママ

場所：エルプラザ 研修室（北海道札幌市）

マザープラススタッフ：巽、福井、有田

見守り＆補助スタッフ：熊田、巻口

司会進行：小田

タイムテーブル

1. 挨拶 ママノユメ北海道 小田

2. 株式会社TOKIO Lab様 会社御紹介

3. 参加者自己紹介

4. 「SUUPY」商品説明・デモ・座談会

5. 個人撮影

6. 集合写真撮影

後列：若杉／宮崎／野呂／田中／渡辺

前列：金澤／澤／佐々木／平井／成田



1，2人目はメルシーポットを使っていたが

、掃除も面倒でタンスの肥やしになっていて

鼻吸い器難民になっていた。

SUUPYを知り「すごい！」「いいなぁ」と

思い、タンスの肥やしにならなさそうなので

沢山使いたいと思います。

金澤 紗保子さん 30代 使用経験：メルシーポット

当日の
感想



成田 桃子さん 30代 使用経験：無

当日の
感想

購入を検討中だったが、ネットで見ても比較

できないので実際に手に取ることが出来たり

お話聞くことが出来て良かった。

持ち運びできるのが便利。

大人も使用できると知り、大人が使用する姿

を見せる事が出来れば子供も一緒に使って慣

れていくのではないかと思った。



澤 日向日さん 30代 使用経験：ベビースマイル
当日の
感想

ピジョンを使っていたが全然吸えなくて困っ

ていた。

実際に子どもの鼻水を吸わせてもらい

吸引力のすごさを実感しました。

これからも愛用させていただきたいと

思います。



佐々木 洋美さん 30代 使用経験：ベビースマイル
当日の
感想

鼻の奥まで鼻水がたまってしまう事が多

いので、ノズルで奥まで吸えると聞いて

試してみたいと思いました。

飛行機内に持ち込み可能という事で、親

戚の家に行く際飛行機に乗る機会が多い

ので、その際にも持参して使おうと思い

ます。



若杉 亜美さん 30代 使用経験：無

当日の
感想

電動鼻吸い器を使ったことがなかったので

、他社製品との比較やSUUPYに

対する想いをお聞きする事が出来た事

凄く貴重な機会をいただきありがとうござ

いました。

実際に「吸う」体験をさせていただき吸引

力にも驚きました。

早く家で使ってみたいと思います。

早く）



渡辺 聖令菜さん 20代 使用経験：ピジョン
当日の
感想

他社製品を使っていたが、持ち運びが出来

ないのでコンセントの届く範囲でしか使え

なかった。

SUUPYは、コードレスなので子どもの動き

に合わせて持ち運びながら使用できる所に

魅力を感じました。

双子がいつも鼻水出しているので、

早く使ってみたいです。



田中 真弓さん 40代 使用経験：無

当日の
感想

電動鼻吸い器を使ったことがなかったが

、実際に「吸う」体験をさせていただき

今まで言われていた「つけた時の圧が嫌

で吸わせてくれない」というイメージが

払拭された。

今ちょうど鼻水を垂らしている娘にも帰

宅後すぐに使ってみようと思います



宮崎 梨奈さん 30代 使用経験：無
当日の
感想

メルシーポットを５～６年前から使っ

ていたが、手入れが面倒になり使わな

くなった。

鼻水を吸ってあげた方がいいのは分か

っていたが、洗うのが面倒でそのまま

にしていて何度も中耳炎に。

持ち運びが便利なので、家中・寝室に

も持っていける、実家にも気軽に持っ

ていける事や手軽に洗えるという部分

がすごく魅力的でした。

鼻水を）



平井 美賀子さん 30代 使用経験：メルシーポット

当日の
感想

メルシーポットを7年くらい前から使ってい

たが、持ち運び出来ない・洗うのが大変で持

ち運びできる物を探していた。

SUUPYは知っていたが、価格的に2台目にす

るのは躊躇していて。手軽な値段の他社製品

を購入してみたが、全然吸えなくて後悔して

いたところの今回の座談会で実際に手にして

みたり吸引力のすごさに感動しました。

帰省時にもどんどん使っていこうと思います

。



野呂 美保さん 30代 使用経験：メルシーポット
当日の
感想

メルシーポットを使っていたが、ずっと洗う

のが面倒で使っていなかった。

SUUPYはホースを洗わなくていいし、

家に中で置きっぱなしにしてもかさばらない

のも良い。

実家に頻繁に帰るので、その時にも気軽に持

っていける。

子どもがちょうど鼻水が出ているので帰宅し

たらすぐに使ってあげたいなと思いました。



電動さく乳器「ラッチー」を試してみよう！

お子さん連れで参加された方は、
実際に手に触れてみる事でとても
興味を持たれていました。

「さく乳器についてもお話を聞くことができて、
使ってみたいと思いました。夜間授乳の負担が
減りそう。」

「冠婚葬祭や外出時、おっぱいが張って苦しくて
乳腺炎になり痛くて辛かった経験があるので、
さく乳器をつかってみたい！」
などの声をいただきました。



ママノユメ北海道 小田夏生

総括・御礼

この度は座談会の開催を委託していただきありがとうございました。

座談会では、SUUPYのこだわり、製作秘話などもお聞きすることができ、

商品への関心の高さや、信頼・信用に繋がる時間となりました。

さらにSUUPYの使いやすさ、洗いやすさを実際に体験していただく事で

参加者の皆様にも吸引力や使いやすさを実感していただくことが

できました。

ドライバーなしで電池交換できると良い等の意見も出ていましたね。

座談会後には、「吸引力がすごい！」「早く帰宅して早速使います！」

「帰省時にも持っていきます！」という嬉しいお声をいただいております。

少しでも貴社商品PRのお役に立てていましたら幸いです。

このたびは誠にありがとうございました。
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